

Kirche in 1Live | 08.06.2017 floatend Uhr | Holger Pyka

Ich weiß nicht, wer du bist

Ich weiß nicht, wer du bist. Was du gerade machst, wenn du das hier hörst. Ich habe keine Ahnung, woher du kommst und wohin du unterwegs bist. Ich weiß nicht, was dir ein Lächeln übers Gesicht laufen lässt oder gegen welche Dämonen du kämpfst, wenn du nachts nicht schlafen kannst. In wen du heimlich verliebt bist oder ob du als Kind Kirschkern auf die Wiese gespuckt hast und enttäuscht warst, weil kein Baum draus geworden ist. Was für Poster du früher an der Wand hattest. Ich habe keine Ahnung, ob du männlich bist oder weiblich.

Was du machen würdest, wenn du für einen Tag Bundeskanzlerin oder US-Präsident wärst. Über was du dich früher mit deinen Geschwistern gestritten hast – und ob du überhaupt welche hast. Ob du gerade dein Abi in der Tasche hast oder an deiner Seminararbeit sitzt. Vielleicht hast du auch noch einen Brief auf dem Küchentisch liegen, den du nicht aufmachen willst, weil du ahnst, dass es die vierte Absage auf deine Bewerbung ist. Ich habe keine Ahnung, ob du zufrieden bist, wenn du in den Spiegel guckst. Ob du Kinder hast oder welche haben willst oder keine bekommen kannst. Ich weiß überhaupt nichts über dich. Nur das Eine:

Gott liebt dich. Und ich wünsche dir, dass du das auch hinkriegst.